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VIAS REFORMADAS

As estradas rurais 

do distrito de San-

ta Isabel estão re-

cebendo obras de 

regularização e ni-

velação, que serão 

feitas a partir da 

colocação de escó-

ria. A intervenção 

tem o objetivo de 

melhorar as condi-

ções de tráfego e des-

locamento aos moradores e produtores rurais. Após 

uma solicitação feita ao governo estadual, o distrito 

recebeu uma remessa de 20 carretas de escória para 

ser aplicada nas vias.

A Academia da Saúde do 

ESF-Varginha realizou um 

evento de campanha do 

Setembro Amarelo no iní-

cio da semana. A ação foi 

organizada com o apoio 

de profissionais de edu-

cação física, psicologia, 

enfermaria, odontologia e 

medicina.

A equipe da Vigilância em 

Saúde do Trabalhador vi-

sitou a Companhia Meta-

lúrgica Prada, no distrito 

de Barão de Juaparanã, 

nesta semana. A ação faz 

parte de uma iniciativa 

educativa da Semana In-

terna de Prevenção de 

Acidentes do Trabalho.

A frota municipal de ve-

ículos segue em renova-

ção, por meio de investi-

mentos da administração 

pública. Recentemente, 

foram adquiridos quatro 

novos caminhões-caçam-

ba que serão utilizados 

para a realização de ser-

viços públicos na cidade. 

Além destes veículos, está 

prevista a chegada de cin-

co retroescavadeiras e um 

rolo compressor. Os equi-

pamentos também serão 

utilizados em busca de 

melhorias de infraestrutu-

ra do município.

O evento contou também 

com a participação das 

duas Unidades de Saúde  

ESFs de Barão de Jupa-

ranã. As orientações de 

prevenção foram relacio-

nadas a questões essen-

ciais de saúde e à neces-

sidade de se manter um 

estilo de vida saudável.

Foram promovidos deba-

tes e compartilhamen-

to de histórias entre os 

profissionais e os alunos. 
Também foi realizado um 

bingo com temas volta-

dos para a campanha. No 

fim do evento, foi ofereci-
do um momento de refei-

ção aos presentes.

Divulgação

Estradas serão niveladas

Vítimas de golpe se reúnem no 
Ministério Público de Volta Redonda 

Condomínio, que seria construído em Pinheiral, 
atraiu cerca de 600 pessoas e nunca teve suas obras iniciadas

Por lanna Silveira

Compradores de aparta-
mentos do Village do Sol, que 
seria construído em Pinheiral, 
foram até a sede do Ministério 
Público de Volta Redonda, na 
segunda-feira, dia 18, em busca 
de uma solução para o proble-
ma que enfrentam. O projeto 
do condomínio ficou só no 
papel e as obras sequer foram 
iniciadas. 

Cerca de 600 pessoas com-
praram unidades no residen-
cial e arcam com o prejuízo, 
estimado em cerca de R$ 25 
milhões. A proposta deles é de 
que a Prefeitura de Pinheiral 
libere um alvará que autorize 
os compradores a realizarem 
obras no terreno por conta 
própria. A negociação está 
sendo feita entre as partes 
desde 2016. Só que os condô-
minos esbarraram em outro 
grande obstáculo: a MRS e a 
Prefeitura negociam a cessão 
da área para a construção de 
uma ponte que dará acesso ao 
bairro Parque Maíra. 

Projeto fake
O condomínio foi anun-

ciado pela construtora Stylus 
e pela empresa Qualix Imo-
biliária, em 2013. Dois anos 
depois,  nenhum andamento 
foi dado ao projeto. Ander-
son Fernandes foi um dos vá-
rios compradores que deram 
entrada em um apartamento 
e concluiu boa parte do pa-

gamento exigido. De acordo 
com Anderson, os compra-
dores entraram em contato 
com a Qualix insistentemen-
te, e várias justificativas foram 
dadas para o atraso. Em uma 
ocasião, um grupo de compra-
dores se juntou para confron-
tar o dono de uma das empre-
sas diretamente, em busca por 
esclarecimentos.

Em 2016, a Qualix e Stylus 
abandonaram o projeto, e os 
condôminos não conseguiram 
fazer mais nenhum contato 
com os donos das empresas. A 
construtora Sete Engenharia 
assumiu o projeto em 2018, 

mas também não apresentou 
resultados. A situação se trans-
formou em um jogo de empur-
ra na tentativa dos comprado-
res em conseguir autorização 
para construir no terreno. En-
quanto a prefeitura alegava 
que a empresa não liberava os 
documentos necessários para a 
concessão do alvará, a empresa 
afirmava que todos os dados 
exigidos foram enviados. 

Investimento perdido
Na sede do MP, os compra-

dores lamentaram o transtorno 
que o golpe causou em suas vi-
das. Muitos relataram que estão 

arcando com os prejuízos há 
dez anos, e que investiram todo 
o dinheiro que tinham na ex-
pectativa de adquirir uma casa 
própria. As vítimas concluem 
que, caso o terreno seja cedido 
para a MRS, todos os esforços 
feitos para conseguir um re-
torno para seus investimentos 
serão perdidos.

O Correio Sul Fluminen-
se entrou em contato com a 
MRS, mas não obteve retor-
no. O jornal também tentou 
contato com as empresas res-
ponsáveis, mas não conseguiu 
localizá-los, a exemplo dos 
compradores. 

Lanna Silveira

Compradores do condomínio Village do Sol se reúnem no Ministério Público

Festival Paralímpico sábado
A segunda etapa do Festival 

Paralímpico Loterias Caixa está 
marcada para este sábado, dia 
23, das 8h30 até 12h30, em Vol-
ta Redonda. A primeira etapa 
aconteceu em maio deste ano e, 
novamente, as atividades serão 
desenvolvidas na Arena Esportiva 
Nicolau Yabrudi (Seu Nula), no 
bairro Voldac.

O evento tem como objeti-
vo promover a experimentação 
esportiva para crianças e jovens, 
entre 8 e 17 anos, com ou sem 

deficiência. As modalidades 
praticadas serão Atletismo, Para-
badminton, Vôlei Sentado e Para-
taekwondo (esporte que estreou 
nas Paralimpíadas de Tóquio, em 
2020). 

A secretária municipal de Es-
porte e Lazer, Rose Vilela, desta-
cou que esta é a terceira vez conse-
cutiva que o Comitê Paralímpico 
Brasileiro (CPB) escolhe Volta 
Redonda para sediar o evento, 
que aconteceu em 2021, 2022 e 
em maio de 2023.

“Acredito que a escolha por 
Volta Redonda seja um reco-
nhecimento do nosso trabalho. 
O Festival Paralímpico Loterias 
Caixa acontece simultaneamente 
em outras cidades do país e, como 
o município desenvolve um tra-
balho inclusivo para as quatro 
deficiências física, visual, auditiva 
e intelectual, temos este reconhe-
cimento nacional”, disse a secretá-
ria, acrescentando que a primeira 
fase do festival em 2023 reuniu 
202 pessoas na Arena Esportiva.

Prefeito busca recursos 
para prevenir enchentes 

O prefeito de Barra Man-
sa, Rodrigo Drable, está em 
Brasília desde anteontem em 
busca de recursos para obras 
de prevenção contra enchentes 
no município.  “A expectativa 
com as chuvas deste ano são 
alarmantes, fruto do efeito do 
El Nino”, disse Rodrigo, acres-
centando que o município já 
tem um processo aprovado na 
Defesa Civil nacional. 

-O ministro Waldez Goes, 
em duas ocasiões, com a partici-
pação do Governador Cláudio 
Castro, comprometeu-se com 
as obras emergenciais. Contu-
do, não deu prosseguimento. 
Dependemos da liberação do 
recurso para a realização das 
obras - disse Rodrigo, com pre-
visão de retornar de Brasília na 
noite desta quarta-feira, dia 20.

Mais negociações 
Drable está recorrendo 

também ao governo do Esta-
do. Na segunda-feira, dia 18, se 
reuniu com o vice-governador 
Tiago Pampolha, para pedir 
a inclusão de Barra Mansa no 
programa Limpa Rio. O início 
do trabalho do projeto do go-

verno estadual será no canal do 
Sesc, no Ano Bom. 

Na próxima semana, está 
prevista, inclusive a visita do 
governador Claudio Castro e 
de Pamolha ao município para 
o anúncio do investimento.

– O programa deu um show 
em todo o Estado e já é referên-
cia e motivo de orgulho. Com 
políticas e ações como essas, ire-

mos garantir, cada dia mais, um 
Rio de Janeiro com segurança 
ambiental para todos. Com a 
Agenda 2030 da ONU nor-
teando os serviços, voltamos a 
ser referência nas políticas sus-
tentáveis – afirma o vice-gover-
nador e secretário de Estado do 
Ambiente e Sustentabilidade, 
Thiago Pampolha, durante um 
balanço do programa.

Felipe Vieira/PMBM

Drable busca recursos para obras de prevenção a enchentes

Para marcar a come-
moração dos 200 anos de 
Valença, o projeto “Edu-
cação que Transforma”, 
com a realização da FAA 
– Fundação D. André 
Arcoverde e do Colégio 
Arcoverde, homenageia o 
município com pinturas 
e artes urbanas em 240m² 
no muro do colégio. O 
projeto reúne 17 artistas, 
selecionados por chama-
mento público, e três mu-
rais serão realizados por 
alunos da instituição.

Para fundamentar a 
pesquisa histórica, o pro-
jeto tem a importante 
contribuição do historia-
dor José Ricardo Ferraz, 
do memorialista Gustavo 
Abruzzini, da escritora e 
pesquisadora Sonia Ortiz 
e do professor Gilberto 
Monteiro. Conta ainda 
com a assessoria cultural 
da Fundação Lea Pentagna 
e com a parceria da Prefei-
tura Municipal e Câmara 
Municipal de Valença.

O projeto foi um dos 
únicos da região a ser clas-
sificado no edital “Rua 
Cultural”, da Secretaria de 
Estado de Cultura e Eco-
nomia Criativa.

Para outubro de 2023, 
mês que marca a come-
moração dos 200 anos do 
município, Josué Soares 
e Marcia Valença, rece-
beram do professor José 
Rogério Neto, presidente 
da FAA – Fundação Edu-
cacional Dom André Ar-
corverde – a importante 
missão de ampliar as pin-
turas pelos muros da cida-
de, no Colégio Arcoverde, 
tombado pelo Patrimônio 
Histórico.

Muro de 
colégio ganha 
pinturas em 
Valença
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Restaurante Popular de volta
Um dos projetos que Ro-

drigo e Furlani retoma-

ram foi o do Restaurante 

Popular, com previsão 

de reabrir até o final do 
ano. “Haverá um novo 

modelo de funcionamen-

to. Estávamos na dúvida 

sobre quem iria operar, 

se seríamos nós ou o Es-

tado. Ficou acertado que 

o Estado dará um aporte 

financeiro para que o mu-

nicípio possa licitar e con-

tratar”, explicou o prefeito, 

em suas redes sociais.

POR SONIA PAES

Rodrigo Drable oficializa apoio 
a Furlani nas eleições de 2024

Lado a lado

O desenho po-

lítico das elei-

ções munici-

pais de Barra 

Mansa começa 

a sair do papel. 

O prefeito Ro-

drigo Drable 

bateu o mar-

telo e oficiali-
zou o apoio ao 

secretário de 

Governo, Luiz 

Antônio Furla-

ni ,pré-candi-

dato à prefei-

tura, no ano que 

vem. “Foi uma 

decisão de grupo, que o 

escolheu como o único 

com condições de man-

ter e continuar os proje-

tos que temos em anda-

mento”, disse Rodrigo. 

Furlani se licenciou da 

Câmara Municipal no iní-

cio do ano para assumir 

a secretaria e comandar 

vários projetos de seu 

aliado. 

A previsão é de que o 

Restaurante Popular de 

Barra Mansa, desativado 

desde o ano de 2015, irá 

servir pelo menos 1,5 mil 

almoços, mais o café da 

manhã. “E vamos tam-

bém brigar pelo jantar”, 

disse o prefeito, que está 

sempre com o seu secre-

tário de Governo. Furlani 

participa ativamente dos 

projetos da administra-

ção municipal e nego-

ciações para a atração de 

novos investimentos.

Reprodução

Furlani e Drable juntos na 
eleição   do ano que vem
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